



LA POSTE-CNSST

Compte-rendu synthétique de la CNSST La Poste du 14 mai 2020
(en audio)

FO : Thierry Roux, Stéphane Lamarque

ODJ : climatisation/VMC/ventilation

Post-immo et la Direction Technique (DT) de la BSCC sont chargés de ce sujet.

La première préconisation est d'ouvrir les fenêtres 15 mn, 2 à 3 fois par jour.

Eviter le brassage d'air, les ventilateurs, les climatiseurs mobiles, les rafraîchisseurs.

2 catégories :

1.

Les CTA, Roof-Top (climatisation) : l'air « neuf » extérieur est amené vers l'intérieur.

Préconisations : ne pas les arrêter, réduire la vitesse et procéder au réglage pour un maximum d'air « neuf », diminuer le recyclage d'air (environ 20 à 25% en temps normal).

Ne pas actionner le mode « forcé » en présence du personnel, le faire avant ou après. Ne pas obstruer les bouches.

La VMC mono-flux : aspire l'air intérieur vers l'extérieur. Pas de recyclage.

La maintenance est effectuée par Post-immo ou la DT.

Planning de mars à fin mai.

2.

Les ventilo-convecteurs (flux, turbulence), les Split.

Les clim mobiles, les rafraîchisseurs.

La ventilation, le brassage refroidissent (ou chauffent).

Etude en cours, préconisations à venir mais comme il faut éviter le recyclage et le brassage, c'est donc plutôt à proscrire pour l'instant.

Un document technique et un mémo à l'attention des présidents de CHSCT est en cours d'élaboration. Il sera partagé avec les Représentants du Personnel.

Cela concerne les équipements, les préconisations, la maintenance (effectuée ou non, dates...), les recommandations d'utilisations...

Une première partie sera disponible la semaine prochaine.

FO demande à en être destinataire en rappelant que nous avançons dans la saison avec des températures en augmentation et donc qu'il ne faut plus tarder à publier ce document.

FO aborde le sujet des brumisateurs/clim dans les remorques vrac en PFC. En étude sur une PFC suite à préconisation du médecin du travail, le temps d'exposition est d'ores et déjà réduit de 40 mn à 20 mn pour le déchargement vrac.

Sont évoqués les locaux borgnes, sans fenêtre, en sous-sol : à étudier au cas par cas.

FO intervient sur plusieurs points :

Les DCN : les notes et documents sont bien transmis aux différents CHSCT de ces directions.

Il nous remonte un « relâchement » quant à l'application des mesures barrières : une vidéo e-learning est diffusée, le lien nous sera transmis (oubli de nous l'avoir envoyé). Le réseau a fait un guide, les SF ont procédé à des journées d'accueil associant DRH/AS/préveneurs aux entretiens manager/agent avant retour, un kit est en élaboration. La BSCC a diffusé des kits opérationnels, un guide, elle effectue des tours de contrôle opérationnel (préveneurs ou autre, avec l'aide de smartphone), le DRH opérationnel intervient en 2^{ème} niveau, la DPSST en 3^{ème} niveau.

A noter que la distanciation sociale a tendance à se réduire avec le port du masque.

Enfin, FO rappelle que la SST doit toujours être la priorité, même si l'on constate le retour de la productivité et du business.

Une vigilance particulière est demandée pour les managers de proximité à qui l'on en demande de plus en plus.

En effet, ils doivent gérer la SST et la production avec souvent des injonctions contradictoires.